

Dirección Regional de Gendarmería condecoró a funcionarios por años de servicio en la entidad

Solemne y emotiva resultó la ceremonia del 92 aniversario de Gendarmería, ascenso y condecoraciones del personal, de la Dirección Regional, la que se desarrolló en el salón de actos de la Seremía de Educación. La actividad contó con la asistencia del comandante en jefe de la VI División de Ejército, General de Brigada, Lionel Curti, el director regional de Gendarmería, coronel, José Provoste, el jefe de la Región Policial Tarapacá, Prefecto Inspector, Cristian Lobos Jara, la jefa operativa regional de Gendarmería, comandante, Lenka Urrutia, oficiales superiores de la Armada, Fuerza Aérea, Carabineros, de Gendarmería, familiares e invitados especiales. Al inicio de la ceremonia, el coronel José Provoste, dio a conocer la importancia que desarrollan y reconocer a su personal, por alcanzar un

nuevo escalón en la carrera funcionaria y aquellos que, por mérito y demostración de eficiencia y profesionalismo en sus tareas, alcanzan un nuevo año de servicio en la entidad. "Nosotros no solo abrimos y cerramos rejas. Somos mucho más que eso. Nuestra misión es aportar a la tranquilidad de la población en general. La comunidad no conoce todo el trabajo que desarrollamos, estamos comprometidos con mantener la seguridad en los recintos penales y velamos por el bienestar de las personas que están a nuestro cargo", expresó. Luego el capellán católico, diácono, Ignacio Lizana y pastor evangélico, Oscar Faundez, implorando la gracia divina, bendijeron los distintivos y condecoraciones que lucirán los funcionarios. Además, se procedió a

destacar a los componentes de la institución, los que a nivel regional fueron los ganadores de la cuarta versión del concurso, "El Orgullo de ser Gendarmería", distinción que adquiere relevancia, por ser elegidos por sus propios compañeros de trabajo. En la Planta 1, la ganadora fue, teniente segundo, Cinthia Jamett Inostrosa. En la Planta 2, el triunfador fue el sargento segundo, Roberto Orellana Cruz y en la planta 3 de profesionales, técnicos, administrativos y auxiliares, el premio fue para diácono, Ignacio Lizana Veas. Cada uno de los triunfadores, fueron galardonados por sus respectivos jefes junto al director regional, coronel, José Provoste. Luego se cumplió con las condecoraciones por 10 años de servicio, recibiendo la distinción "Estrella", el gendarme primero, Juan



El director regional de Gendarmería coronel José Provoste, junto a la alcaldesa, comandante Jessica Jiménez, premiaron a la teniente 2ª, Cinthia Jamett, por ser la ganadora en la planta 1 del concurso El Orgullo de ser Gendarmería.



El diácono Ignacio Lizana, fue el ganador del Concurso El Orgullo de ser Gendarmería de la Planta 3.

Pablo Lagos y gendarme primero, Beatriz Córdova Gálvez, los que fueron distinguidos por sus familiares y la comandante Lenka Urrutia. Por 20 años de servicio recibieron la condecoración "Estrella Penitenciaria", la técnico paramédico, Carolina Arce y el enfermero, Daniel Clavel, de parte del alcalde del CCP, comandante Jessica Jiménez y sus respectivos familiares.

La ceremonia continuó con la investidura al grado de sargento segundo a Juan Cifuentes Cifuentes, quien recibió su nuevo grado de parte de su esposa Edda Lavin, de su hijo Juan, del coronel José Provoste y del comandante en jefe de la VI División de Ejército, General de Brigada, Lionel Curti. En el mismo acto el funcionario ascendido, recibió el sable de mando, que

representa el honor, la sabiduría, la nobleza, el criterio y gallardía, principios fundamentales que deben reinar en todos que tengan el privilegio de llevarlo consigo, teniendo presente, "No me desvainas sin razón, ni me envaines sin honor". El sargento segundo también recibió el cinturón plateado, que corresponde al haber sido investido en su nuevo grado.



El gendarme primero, Juan Pablo Lagos, recibió la medalla "Estrella" por 10 años de servicios, de parte del comandante Lenka Urrutia y sus familiares.



Al grado de sargento 2, ascendió Juan Cifuentes y fue investido por su esposa e hijo, el coronel José Provoste y por el General, Lionel Curti.